



## Le Peuple Lundi 8 mai 1950



**Numéro d'inventaire :** 18960

**Titre :** Le Peuple Lundi 8 mai 1950

**Dénomination contrôlée :** Journal - Revue

**Désignation de l'objet :** Journal "Le Peuple Organe du Parti Socialiste Belge" du Lundi 8 mai 1950. 66eme année, 8 p. n°128. Bruxelles, 1950.

**Matériaux :** Papier, encre

**Techniques :** impression

**Dimensions :** 30 cm x 43 cm

**Mode d'acquisition :** -

**Source de l'acquisition :**

**Personnes/Organisations liées :** [Modrikamen, Mischaël](#); [Rivet, Luc](#)

**Datation (période) :** XXe siècle

**Date de production :** 1950

**Provenance géographique :** Belgique, Bruxelles

**Provenance géographique :** [Bruxelles\\_Brussel](#)

**Informations historiques :** Né de la fusion des deux journaux socialistes de La Voix de l'Ouvrier et La République, dirigés par des leaders du Parti ouvrier belge (POB), le quotidien socialiste Le Peuple sortit son premier numéro le 13 décembre 1885. Il était à l'origine installé rue des Sables à Bruxelles. De nombreuses personnalités belges travaillèrent un temps pour ce journal, notamment Léon Delsinne, Arthur Haulot (en qualité de journaliste), Jean Volders (fondateur du Parti ouvrier belge et rédacteur en chef du journal), Arsène Vaillant, Louis Bertrand, Arthur Wauters (en qualité de directeur politique), Gustave Defnet, César De Paepe, Auguste De Winne (directeur puis rédacteur en chef du journal)[réf. nécessaire]. À la suite de sa fusion en 1928 avec le journal de la



fédération boraine du POB L'Avenir du Borinage, l'imprimerie et la rédaction du journal s'installèrent en 1932 dans un nouveau bâtiment construit au no 36 de la rue Saint-Laurent à Bruxelles. Après la Première Guerre mondiale, le journal créa une antenne à Liège, Le Peuple de Liège[réf. nécessaire]. En Province de Liège, le journal frère et publiant les articles « Peuple » portait le titre « LE MONDE DU TRAVAIL ». Perdant des lecteurs, le journal Le Peuple a fusionné avec le journal La Wallonie en 1998. En butte à des difficultés financières, ils cessent définitivement leur parution en mars 1998